

NO TEMA VOTAR NO

Personas interesadas en disminuir la notoria tendencia popular a votar NO en la manejada consulta llamada por el General Pinochet, ante la desesperación que este hecho les provoca, han desatado una campaña de rumores en la línea de que quienes voten NO serán identificados y sufrirán consecuencias posteriores.

Frente a esta situación es importante señalar :

1. Esta consulta o plebiscito es manejada por el Gobierno y sin duda será una farsa en cuanto a la limpieza del acto electoral en general.
2. Dicho "manejo" se producirá probablemente en los escrutinios en los distintos niveles de Gobierno (Mesa. Gobernación. Intendencia. Ministerio del Interior).
3. Dada la forma de votación, NO HAY CONTROL POSIBLE DEL VOTO PERSONAL.
4. El ciudadano entregará su carnet de identidad en la mesa de votación, contra él se le entregará un voto.
5. El ciudadano votará secretamente en una caseta, engomará el voto y lo entregará cerrado al Pdte. de Mesa quien le sacará el número del mismo. Con lo cual nadie podrá saber a quien corresponde el voto que dice NO.
6. El rumor del control de votos es, sólo psicológico es una forma de amedrentamiento, que no tiene forma de realizarse realmente.
7. Quien mantenga dudas, es recomendable que observe personalmente el procedimiento de votación y una vez seguro de sí mismo proceda a votar NO.
8. La consulta por manejada que sea, dá la posibilidad de entregar tú opinión, no evadas esta alternativa, cada voto NO será un rechazo a la opresión, la miseria y la cesantía.

!! CHILENO VOTA NO !!

!! QUE NO TE ASUSTEN QUIENES TEMEN TU OPINION !!